

#INFRASTRUKTUR #KOMMUNIKATION 02. November 2018

Infrastruktur-Aufsichtsräte der EVG senden Signal der Geschlossenheit

Auf Initiative von Regina Rusch-Ziemba und Torsten Westphal kamen in Leipzig vom 24. bis 26. Oktober wie jeden Herbst die EVG-Aufsichtsräte aller DB Infrastrukturgesellschaften sowie der DB Kommunikationstechnik GmbH und der DB Jobservice GmbH zu einem gemeinsamen Seminar zusammen.



„Angesichts der wirklich schwierigen Situation, in der sich die DB AG im Augenblick befindet und den enormen Herausforderungen vor denen auch die Infrastruktur steht, ist es umso wichtiger, dass unsere Arbeitnehmervertreterinnen und -vertreter in den Aufsichtsräten mit einer Stimme sprechen.“ erklärte Regina Rusch-Ziemba gleich zu Beginn.

Damit war das Ziel für die von der EVA Bildung & Beratung GmbH organisierte Tagung vorgegeben. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer diskutierten zwei Tage lang intensiv aktuelle Themen aus den ()einzelnen

Gesellschaften, die Situation des Gesamtkonzerns sowie mögliche Strategien für die kommenden Aufsichtsratssitzungen.

Zum Ende der Veranstaltung zeigten sich alle Beteiligten mit der konstruktiven Atmosphäre der Diskussion und den Ergebnissen zufrieden. „Ich bin stolz auf die Geschlossenheit, mit der wir – gerade in dieser angespannten Situation in allen Bereichen des Konzerns – aus den drei Tagen in Leipzig heraus gehen. Wir haben es geschafft ein abgestimmtes gemeinsames Vorgehen für die kommenden Monate zu verabreden. Das wird ein starkes Signal in Richtung Arbeitgeber sein“, resümierte Torsten Westphal.